



DIE POSAUNE

Russland hält über 20 000 Ukrainer gefangen

- [06.06.2023](#)

Russland hält nach Angaben des Menschenrechtsbeauftragten des ukrainischen Parlaments, Dmytro Lubinets, mehr als 20 000 ukrainische Zivilisten als Geiseln fest, berichtete die Deutsche Welle am 2. Juni. Diese Gefangenen wurden aus den Regionen Krim, Luhansk, Donezk, Cherson und Saporischschja entführt.

Auf einer Pressekonferenz am 4. Mai in Kiew sagte Lubinets:

Nach unseren groben Schätzungen hält Russland mehr als 20 000 zivile Geiseln fest. Ich gebe diese Zahlen auf der Grundlage persönlicher Appelle an mich von Angehörigen an, deren Verwandte und Freunde vom russischen Militär festgehalten werden. Der Grund, warum ich von ungefähren Zahlen spreche und davon, dass die Zahl noch viel höher ist, liegt darin, dass ich genau weiß, dass diejenigen, die sich derzeit in den vorübergehend besetzten Gebieten aufhalten, sich nicht oder nur in geringem Umfang an mich wenden, weil selbst eine Beschwerde beim ukrainischen Ombudsmann von Russland als Spionage angesehen wird. Wenn wir alle ukrainischen Gebiete zurückgegeben haben, wird sich die Zahl deutlich erhöhen.

Während einige dieser Personen von Russland der Spionage und des Terrorismus beschuldigt werden, werden die meisten ohne Anklage unter schlimmen Bedingungen festgehalten und sind Misshandlungen und sogar Folter ausgesetzt.

Kriegsverbrechen: Die illegale Inhaftierung ukrainischer Zivilisten durch Russland ist nur ein Beispiel für die vielen Kriegsverbrechen, die Russland in der Ukraine begeht.

„Der Russland-Ukraine-Krieg vermittelt der Welt ein anschauliches Bild vom Ausmaß des Bösen, zu dem Putin bereit ist“, schrieb *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry in unserer Mai-Juni-Ausgabe. „Putin ist ein böser, skrupelloser, rachsüchtiger Agent mit Methoden der psychologischen Kriegsführung, der Ermordung und des Krieges nach sowjetischem Vorbild. Seine abscheuliche und verheerende Politik ist durch und durch krank und sogar satanisch!“

Um mehr über das Ausmaß von Putins Bösartigkeit zu erfahren, lesen Sie Herrn Flurrys Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#)